



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Después de los días de profunda tensión que hemos vivido en virtud de los trágicos sucesos acaecidos últimamente, disfrutamos, por lo menos, de un breve respiro, al declarar Batista a través de un cuestionario que la paz no será alterada y conceder Fidel Castro desde México una tregua de quince días.

Tal situación nos recuerda la vieja anécdota, ocurrida en un pequeño teatro de la capital mexicana donde se representaba la zarzuela de Chapi titulada "La Tempestad".

La interpretación de la obra dejaba bastante que desear, cuando a mediados del primer acto salió el baritono caracterizando al viejo avaro Simón, y se adelantó al proscenio con objeto de comenzar la conocida romanza:

"La lluvia ha cesado..."

Y un "peladito" que se hallaba sentado en una butaca no pudiendo resistir más, se levantó y exclamó mientras emprendía rápidamente el camino hacia la puerta de salida: ¡"Pos" déjame aprovechar está escampadita, "manito"!

x x x

Aseguran los técnicos que dentro de un año surgirá un grave problema con la basura, ya que no habrá lugar donde depositarla.

¿Qué dentro de un año no habrá lugar donde depositar la basura? Pero ¿no hemos quedado que en 1957 habrá elecciones parciales de todas maneras?

Pues ya conocen el lugar: en los tickets electorales de los distintos partidos que concurren a tales comicios.

x x x

"Con dos Conrados" por banda...

Así, parodiando a Espronceda, podríamos anunciar el programa de "Telemundo Pregunta" que se transmitirá esta noche a las once por el Canal 2

de televisión y al cual comparecerán, en calidad de entrevistados, Conrado Bécquer y Conrado Rodríguez, líderes del P.N.R.

El panel lo integrarán: Sendra, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

x x x

La Compañía Cubana de Fianzas nos ha dirigido una circular recordando que el último jueves de noviembre está señalado en los Estados Unidos como el Día de dar las gracias.

Desde luego que el envío tiene la pretensión de que igual que en Norte América en Cuba también se celebre ese Día de dar las gracias. ¡Vamos a ver si podemos!

x x x

Coincidencias.

Desde que los del "antiguo Meneito reformado" fueron a Cayo Sal, está subiendo el azúcar.

x x x

Un nuevo encargado de Negocios ha enviado Haití a Cuba. Se trata del licenciado Pablo Verna, diplomático de carrera e historiador.

No sabemos a qué se debe esa insistencia en la condición de historiador del recién llegado diplomático, así como ignoramos también si mantiene a sus órdenes la misma servidumbre. Aunque, desde luego, presumimos que la naya cambiado algo.

x x x

Mientras el mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldés anuncia que en el próximo mes de marzo no habrá Carnavales, el senador Riverito Agüerito señala para ese propio mes la crisis del Gabinete.

Parecen dos noticias distintas. No obstante, guardan cierta similitud.

De todos modos, obsérvese la predilección de este régimen por el mes de Marzo.